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第2008回　　例　　会　　（3月1日）

2006～07 国際ロータリーのテーマ
「率先しよう」

会長：小池利昌 ／ 幹事：古沢勇治

委員長：飯田芳幸／副委員長：鈴木貴大
委　員：福島伸悦、諸貫健一、岡田則之
　　　　大野年司

クラブ会報委員会 

例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

・点鐘

・ロータリーソング（奉仕の理想）

・来賓紹介

・会長挨拶

・新入会員入会式

・結婚記念日祝

・ご婦人誕生日祝

・幹事報告

・委員会報告

・本日の卓話

　（地区社会奉仕部門　諸貫健一委員長）

・出席状況報告

・ニコニコボックス

・点鐘

第2008回例会　式次

　みなさん今日は！

　本日は、当クラブより地区へ出向いております諸

貫地区社会奉仕部門長の卓話です。

　当クラブでは、青少年活動を中心に社会奉仕活動

をしており、今年度も行田ロータリー文庫への幼児

図書の寄贈、三クラブ合同ウォーキング、先日行わ

れましたスクールバンドフェスティバルと毎年数々

の社会奉仕事業を行ってきております。

　一つ一つの事業をとり上げましてそれなりの社会

貢献をし、それなりの成果をあげていると思います。

　今回は、その中で先に行われましたスクールバン

ドフェスティバルが、私もそうであるように誤解し

ている面がありますので、ちょっとお話してみたい

と思います。

　スクールバンドフェスティバルは、15年前より開

催され、当クラブも５年前よりスポンサーになった

と言う事は、皆さんご存知のことと思います。

　今回は参加校が小中高合わせて９校にふえ、益々

盛大な音楽祭になると思われます。

　当日演奏は、どこの学校もたいへん素晴らしく、

今までの大変な練習の成果の表れだと思います。

　今回も当クラブより小管委員長を始め10名、各学

校の先生方10名と総勢20名で、反省会が行われまし

た。当日反省会で一人一人の先生方に一言づつ反省

を話して頂きましたが、皆さんが、異口同音にロー

タリークラブに大変感謝しているという話を言って

頂いたのが、大変嬉しかった事です。

　私がここで言いたい事は、奨励金が多いと言う話

を聞きます。私も今までそう思いましたが、この事

業が先生、子供達にこんなに喜ばれているかがわか

ると、奨励金が多いと言う事を言えないのではない

でしょうか。

　私達ロータリークラブが今まで行っている事業の

中で、人集めをしなくても人が集まる事業はスクー

ルバンドフェスティバル以外、今まであったでしょ

うか。

　私達ロータリークラブが今まで行っている事業は、

相手に押し付けている事業が多くあり、相手方みず

からが必要としている事業でなかったのではないで

しょうか。

　この事業、子供達みずからが求め、必要としてい

る事業ですので、行田ロータリーが行った事業の中

でも大変素晴らしい事業だと思っております。

　これから行田ロータリークラブが行う事業は、相

手にこれは良い事業だから協力してくれではなく、

青少年がほしがっている事業に向かって事業展開を

したら良いと思います。

会長挨拶 小池利昌 会長

　行田ＲＣの皆さん、今日は。本例会の卓話講師を

務める諸貫です。30分宜しく御願い致します。

　去年12月頃、鈴木ガバナーエレクトから電話があ

り、「次年度の社会奉仕部門委員長を受けてくれな

いか？」。電話での話でしたが、私の事を良く知っ

ているのと、行田の事も私以上に知っているのに驚

いて、この人ならついて行っても大丈夫かなと思い

　　　　　　　　　　　　　　　　（次頁へつづく）

卓　話

地区社会奉仕部門　諸貫健一委員長



ニコニコボックスニコニコボックス
★小池利昌会長…諸貫会員ありがとうございます。

　橋本新会員入会おめでとうございます。ご活躍、

　期待しております。

　お誕生祝いありがとうございます。

★古沢勇治幹事…橋本さんのご入会、歓迎いたし

　ます。

　お誕生＆結婚祝いありがとうございます。

★石塚会員…妻の誕生月を迎えて。

★稲垣会員…先日は、父の通夜告別式にありがと

　うございました。

★植田会員…結婚祝いありがとうございました。

★内山会員…橋本さん入会おめでとうございます。

　末永くロータリーをたのしみましょう。

★永島会員…おかげさまで結婚43年、ありがとう

　ございました。

★大久保会員…お誕生祝いありがとうございます。

★大野会員…お誕生祝いありがとうございます。

★大谷会員…諸貫さん卓話ありがとうございます。

★小川会員…新入会員を祝して。

★小池英輔…諸貫社会奉仕部門委員長、卓話ご苦

　労様です。

★小林会員…橋本さん入会おめでとうございます。

★小山会員…橋本新会員、ご入会おめでとうござ

　います。

　諸貫さん、卓話ありがとうございます。

★坂本会員…結婚祝いありがとうございます。

★清水治雄会員…誕生祝い、ありがとうございま

　す。

★反町会員…結婚祝いありがとうございます。

★武井会員…妻の誕生祝い、ありがとうございま

　した。

★武田会員…誕生祝い、ありがとうございます。

★宮内会員…家内の誕生祝い、ありがとうござい

　ました。

★武笠会員…諸貫さんご苦労様です。

★諸貫会員…本日は卓話をさせて頂きます。

★山本栄治会員…誕生祝い、ありがとうございま

　す。

★渡辺会員…諸貫さん、ご苦労様です。

★小椋会員、小澤会員、黒渕会員、小島会員、

　福島会員、山本憲作会員

合計￥１０２０００

「私で宜しければ、お受け致します」と返事をした

後、地区役員名簿を調べたら現住所が和光市になっ

ているので、此れは深谷クラブの橋田さんと違い、

えらい遠いガバナー事務所に通う事になると後悔し

ました。

（・・・中略・・・）

　行田ＲＣの公式訪問の帰り、ガバナーが「桜町の

長久寺に是非寄りたい」とのたっての希望で行きま

したが、お寺の方々が５、６人出迎えに出ていて久

しぶりの再会を喜び合っていました。鈴木さんは

行田高校に４年間赴任して、その時の下宿先が長久

寺だった。行田の事は良く知っている訳です。

　さて地区社会奉仕部門に話を戻します。部門予算

は幾らだと思いますか？

　因みに行田ＲＣでは本年１９６万円です。金額に

驚き増額要求したら８万円増やしてくれました。只、

地区委員さんは私に充分配慮した、素晴らしいメン

バーでした。

　２００６年４月２日に本庄早稲田高校での地区協

議会では、委員は集まったものの検討する場所も無

く方針は部門委員長一任となり、改めて５月に籠原

の今昌学園で委員会を開催、鈴木年度の社会奉仕部

門は「２５７０地区内の各クラブの社会奉仕活動の

発表のセミナーとする」との私の提案が了承されま

した。

　準備９割、当日１割の方針で56クラブに今までの

社会奉仕活動の内の１例をエントリーして頂く案内

をガバナーエレクト事務所から発送。６月末の締め

切り迄に６クラブがエントリー、内、深谷が途中辞

退、行田桜、川越西、新狭山、秩父、志木の５クラ

ブが８月26日に東松山の紫雲閣での発表と決定。

　各クラブに決定通知と発表概要、発表人員、方法

等の質問書を送付。

　返書を持って紫雲閣で委員会を７月に開催、紫雲

閣の職員にも参加頂き、当日午前中に会場でリハー

サル実施を決定。発表予定の５クラブに連絡。

　２５７０地区全クラブの事務局にセミナーの案内

文を発送。

セミナーでの私の方針

　１）エントリークラブは全クラブ採用

　２）発表クラブはリハーサルに参加する

　３）発表クラブに地区から寸志を贈呈

　４）出席者は社会奉仕委員長１名

　　　代理は副委員長か委員が望ましい

　５）ガバナー、諮問委員に講評は頂くが優劣は付

　　　けない

　６）予定時間は守る（これには行田RCの飯田会員

　　　にご協力頂きました）

　７）アイバンク委員会の時間を設定する

　８）セミナーの参加費用は頂かない

　　　（他のセミナーは参加料が千円か二千円）

　講評にガバナー、高山諮問委員を御願いしていま

したが、急遽、石川ガバナーエレクトに代わった以

外予定通り。「此処から写真を」終了後、ガバナー

から「セミナーの発表を冊子にして各クラブに配布

したらどうか」薦められましたが、当日、56クラブ

全て出席されたし、予算が無いので断りました。

　ガバナーとしては、地区大会記念ゴルフをチャリ

ティで行い其の位の金は回せるとお考えのようでし

たが、私は未定の皮算用は当てに出来ないと思って

います。

　それからアイバンクですが、行田クラブは小池PG

と小山さんの２名なので私もドナーになろうと、家

族の了解を得るべく、家内にアイバンクのシステム

を説明して「どうかね？」。15秒程考えて「いや」

と拒否されました。云うは安し、実行は難しです。

　御静聴有難うございます。


